

22/11 .NUEVAS NOTICIAS DE LOS ATLETAS DEL CLUB ATLETISMO LIEBRE DE MENGIBAR

* JUAN VICENTE DE LA COBA, DEBUTA EN LA PRUEBA DE MARATHON. (ETNA SKY MARATHON) Y PARTICIPA EN LA MEDIA MARATHON INTERNACIONAL DE PALERMO (ITALIA), OBTENIENDO MUY BUENOS RESULTADOS.

* UN GRUPO DE ATLETAS PARTICIPA EN EL CROSS INTERNACIONAL DEL ACEITE, EN TORREDONJIMENO.

De excelente se puede calificar el debut del atleta mengibareño en la prueba más dura del atletismo (el maratón), 42 Km. y 195 metros, celebrado el día 4 de Noviembre. Si a esto le añadimos que el bautismo en este tipo de competición la realizó en el ETNA SKY MARATHON, que se celebraba en el Parque Natural del Etna, el volcán activo más alto de Europa, y sobre una altura, entre 1.800 y 2000 metros, una temperatura inicial de 3º y con continuas subidas y un recorrido entre toneladas de piedras negras brillantes de la lava, y con la vista puesta en la impresionante cima nevada del volcán, pues el resultado final se puede considerar de muy positivo y gratificante, una maravilla natural.

El total de atletas valientes y osados que se atrevieron con esta aventura, fué de 70, procedentes de 10 países, Francia, Inglaterra, Alemania, Bélgica, Holanda, Rep. Checa, Finlandia, Estados Unidos, además de los italianos y de JUANVI, en representación de España.

El puesto final obtenido por el atleta mengibareño, fué un excelente 12º puesto de la general, marcando un tiempo de 3 Horas, 43 Minutos y 40 segundos, siendo el atleta más joven de todos los participantes, recibiendo numerosas muestras de felicitación al finalizar el marathon, por parte de los principales atletas, expertos en este tipo de pruebas y además, de la Organización.

El vencedor resultó ser, el actual campeón de Italia en este tipo de pruebas, MARCO ZANCHI, en un tiempo de 2 Horas, 58 Minutos.

El pasado domingo día 18 participó en la ciudad de Palermo, con motivo de la MEDIA MARATHON INTERNACIONAL DE PALERMO, sobre un recorrido de 21 Km., con un total de 800 participantes, y finalizando en un excelente 8º puesto de su categoría, empleando un tiempo de 1 Hora, 32 minutos y 25 segundos.

La carrera transcurrió por las diversas calles y avenidas de la ciudad monumental, bajo un diluvio que empezó a partir del Km. 2 y no cesó en ningún momento, resultando una carrera durísima por esta circunstancia.

Respecto al grupo de atletas desplazados a TORREDONJIMENO, para participar en el XXIII CROSS INTERNACIONAL DEL ACEITE, todos realizaron una buena actuación teniendo en cuenta la gran cantidad de participantes (más de 1.400 atletas), procedentes de diversos Clubes de toda Andalucía y otras Comunidades Autónomas, aparte de diversos atletas extranjeros, principalmente de Eritrea.

Este Cross era puntuable para el Circuito Provincial de Campo a Través de la Diputación Provincial de JAEN, y los resultados de los Atletas del Club, fueron los siguientes.

En Mujeres, DESIREE PINA y MARIA JOSE POLAINA, finalizaron ambas en el puesto 7º, de las categorías Senior y Veteranas -C-, respectivamente.

En la Categoría de Senior Masculino, VICENTE TORRES finalizó en 12ª posición, y JUAN GALEY que ocupó el puesto 16, sobre una distancia de 9 Km.

En Veteranos, MARCELINO NUÑEZ ocupó el puesto 15º en la carrera de Cross Corto (4 Km.) y JUAN DIAZ, el 18º y TOMAS GARCIA el 20º, en la prueba de Cross Largo (9 Km.)

Las carreras se desarrollaron en el Circuito "Manuel Pancorbo", instalado en el Parque de las Quebradas, resultando un circuito muy duro por las subidas existentes durante el recorrido.

FOTOS

Marcelino Núñez

Noviembre-2007